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DECKENSTÜCKE
In der Objektreihe „Deckenstücke“ befasst sich die Künstlerin Monika Linhard mit Alltags-
objekten- wie der Wolldecke - in einer analytischen Arbeitsweise. Wolldecken sind Schut-
zobjekte, sie spenden nicht allein nur Wärme oder dienen im Schwimmbad als Unterlage 
sondern können Erinnerungsstücke sein, die in den Familien sorgfältige Aufbewahrung 
fi nden. Vielleicht bereits gefl ickt – tragen diese altmodischen Wolldecken Geschichten und 
Erinnerungen in sich. 

„In einer Art naturwissenschaftlicher Artenbestimmung präpariert Monika Linhard fl orale oder 
abstrakte Ornamentik aus diesen altmodischen Wolldecken heraus. 

Wenn diese Objekte nur zerschnittene Wolldecken wären, bräuchten wir weder über sie 
nachzudenken noch uns zu unterhalten. Sie sind aber zugleich weniger und mehr als das. 
Weniger, weil es sich funktional betrachtet um unbrauchbar gemachte Decken handelt, fällig 
für die endgültige Entsorgung. Mehr, weil das Freilegen der Ornamentik als ursprüngliche 
Naturform und dessen Neuordnung zu Gebilden, den Betrachter hinübernimmt in ein Asso-
ziationsfeld von Kreislauf als Bedingung intakten und authentischen Lebensvollzugs. Mit der 
Fähigkeit des poetischen Blicks, den im Kontext des kapitalistischen Nützlichkeitsdenkens 
totgesagten Dingen, gelingt es der Künstlerin diesen Objekten neues Leben abzugewinnen. „

Blanket Pieces
In the series of objects „Ceiling Pieces“, the artist Monika Linhard deals with everyday objects 
- such as the wool blanket - in an analytical way of working. Wool blankets are protective 
objects, they not only provide warmth or serve as a base in the swimming pool, but can 
be memorabilia that fi nd careful storage in the families. Perhaps already patched – these 
old-fashioned wool blankets carry stories and memories. 

„In a kind of scientifi c species determination, Monika Linhard prepares fl oral or abstract orna-
ments from these old-fashioned wool blankets. 

If these objects were just cut wool blankets, we wouldn‘t have to think about them or talk. 
But they are at the same time less and more than that. Less because they are functionally 
unusable ceilings, due for fi nal disposal. More, because the exposing ornamentation as an 
original natural form and its reorganization into structures, takes the viewer into an associ-
ation fi eld of circulation as a condition of intact and authentic life execution. With the ability 
of the poetic gaze, the things that have been declared dead in the context of capitalist utility 
thinking, the artist succeeds in gaining new life from these objects. „

(Dr. Renate Wiehager, Esslingen 6.12.1996)



Exhibition view „Strömungen“    
Headquater Deutscher Wetterdienst, Offenbach, 2012
Wollblankets, cutted and layout,
140 x 160 x 20 cm, in the foreground „ Efeu“



Exhibition view „Tissue“  
Neue Galerie Landshut e.V., 2016

Three Wollblankets, cutted and layout,
140 x 160 x 20 cm



Trichterwinde
Wollblanket, cutted and layout,
140 x 160 x 20 cm



Press of the exhibition „Tissue“
Neue Galerie Landshut e.V., 2016



Exhibition view Kloster Wechterswinkel, 2009 
Four Wollblankets, cutted and layout,

140 x 160 x 20 cm



Waldrebe
Wollblanket, cutted and layout,
140 x 160 x 20 cm

Immergrün
Wollblanket, cutted and layout,

140 x 160 x 20 cm
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